
	  

	  
REUNION	  ARPE	  DU	  JEUDI	  13	  FEVRIER	  2014	  

	  
Présents	  :	   	  Christian	  Foilleret,	  Bernard	  Déplaude,	  Pascale	  Peyrache,	  J-‐Yves	  le	  Montréer,	  Bernadette	  et	  Gérard	  
Tabillon,	  Danielle	  Lorenzini,	  Henri	  Jullian,	  Michel	  et	  Monique	  Champailler,	  Pascal	  et	  Bernadette	  Tarrade	  ,Emma	  
Soler,	   Marie	   Wasson,	   Lilian	   Pellegrino,	   Olivier	   Gardon,	   François	   Bourgain,	   Sébastien	   Majonchi,	   Christine	  
Dangoin,	  M-‐Claire	  Ollagnier	  
	  
Ordre	  du	  jour	  :	  	  
Dates	  des	  prochaines	  animations,	  	  
Demande	  de	  subventions,	  
Projet	  de	  film	  	  
	  
1-‐	  Dates	  des	  prochaines	  animations	  :	  	  
	  
*	  1er	  mars	  –	  animation	  sur	  le	  marché,	  repas	  partagé,	  conférence	  	  	  	  

• 11	  h	  –	  13	  h	  :	  chorale	  des	  «	  Bure	  Haleurs	  »	  suivi	  d’un	  repas	  partagé	  
• 14	  h	  30	  :	  témoignage	  de	  Janick	  Magne	  sur	  FUKUSHIMA	  

	  
*	  22	  mars	  -‐	  Dans	  le	  cadre	  de	  la	  Semaine	  sans	  pesticides	  :	  Animations	  sur	  le	  marché	  :	  

• LPO	  :	  expo	  sur	  les	  oiseaux,	  jardins,	  atelier	  construction	  de	  nichoirs	  
• Alexandra	  	  Ferdinande	  :	  vannerie,	  nichoirs,	  mangeoires….	  autour	  de	  l’oiseau	  
• Gérard	  Tabillon	  :	  	  	  expo	  sur	  les	  abeilles	  	  
• Crêpes,	  buvette	  pendant	  le	  marché	  (Danielle	  OK	  pour	  faire	  les	  crêpes,	  qui	  avec	  elle	  ?	  )	  

	  
*	  24	  Avril	  –	  ASSEMBLEE	  GENERALE	  DE	  ARPE	  	  
	   Le	  rendez-‐vous	  est	  à	  20	  h	  30	  à	  la	  Mairie	  
	  
*	  26	  Avril	  –	  BAL	  FOLK	  	  animation	  :	  le	  groupe	  PASSE	  COMPOSE	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  (	  27	  avril	  –	  BOURSE	  D’ECHANGE	  à	  la	  Maison	  des	  Semences	  de	  Grigny	  (adresse	  ?)	  
	  
*	  17	  Mai	  –	  Anniversaire	  du	  Marché	  	  

• samedi	  matin	  :	  animations	  sur	  le	  marché,	  vente	  de	  plants	  ?	  
• samedi	  après-‐midi:	  visite	  des	  fermes	  ?	  

	  
*	  18	  Mai	  -‐	  FAITES	  DES	  GRAINES	  (prévoir	  une	  sono)	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

• Exposants	  	  
• Animations	  ,	  conférences	  	  
• Vente	  de	  plants	  
• Repas	  à	  la	  ferme	  

	  
*	  1er	  Juin	  –	  Petit	  Déjeuner	  Bio	  	  à	  la	  Ferme	  
	  
*	  	  9	  	  Juillet	  –	  Soirée	  Repas	  -‐concert	  à	  la	  Ferme	  
	  
*	  	  J-‐Yves	  Le	  Montréer	  propose	  de	  rajouter	  une	  conférence	  sur	  l’Économie	  Sociale,	  Solidaire	  et	  Ecologique	  par	  
Alain	  Duez	  (fondateur	  de	  l'Age	  de	  faire)	  →	  proposition	  pour	  le	  17	  mai	  ou	  le	  14	  juin	  (en	  priorité)	  	  



	  
2-‐	  Projet	  de	  subvention	  pour	  l’aménagement	  du	  parking	  :	  	  
	  
Nous	   avions	   déposé	   un	   dossier	   de	   subventions	   dans	   le	   cadre	   du	   PSADER	   (Projet	   Stratégique	  Agricole	   et	   de	  
Développement	  Rural)	  de	  l'Ouest	  lyonnais	   	  our	  l'aménagement	  du	  parking,	  du	  hangar	  et	  des	  investissements	  
d'animations	  (tables,	  bancs,	  sono,	  vidéoprojecteur).	  Le	  dossier	  a	  été	  pré-‐validé	  par	  la	  commission	  (	  on	  rentrait	  
bien	   dans	   les	   critères	   d'un	   	   projet	   collectif	   et	   agricole,	   favorisant	   une	   agriculture	   de	   proximité	   et	   le	  
rapprochement	  agriculteurs/citoyens)	  mais	  une	  semaine	  avant	  le	  passage	  en	  Comité	  de	  pilotage	  	  de	  nouvelles	  
garanties	   ont	   été	   demandées	   par	   la	   Mairie	   (déclaration	   d'urbanisme	   pour	   le	   parking,	   classement	   en	  
établissement	  recevant	  du	  public...)	  
	  	  
	  Des	   questions	   se	   posent	  :	  Maintenons-‐nous	   	   la	   demande	  de	   subventions	  ?	   	   Le	   prochain	   comité	   de	   pilotage	  
étant	  en	  juin.	  
	  Comment	  trouver	  l’argent	  pour	  le	  parking	  sans	  passer	  par	  du	  financement	  public	  ?	  Y	  a	  t-‐il	  d’autres	  possibilités	  
?	  	  
Des	  producteurs	  présents	  proposent	  d'augmenter	  la	  participation	  des	  producteurs	  du	  marché	  .	  
L'appel	  au	  financement	  participatif	  qui	  a	  été	  lancé	  début	  février	  commence	  à	  porter	  ses	  fruits.	  
	  
DECISION	  :	   nous	   représenterons	   le	   dossier	   pour	   la	   commission	   de	   juin	   avec	   seulement	   le	   parking	   (	   qu'il	  
faudrait	  peut-‐être	  appeler	  autrement	  puisqu'il	  reste	  un	  espace	  agricole	  !).	  	  
En	   attendant	   nous	   prenons	   contact	   avec	   la	   Mairie	   de	   St	   Maurice	   pour	   connaître	   plus	   en	   détails	   ce	   qu’ils	  
souhaitent.	  	  
Pour	   le	  matériel	  d'animation,	   il	  est	  décidé	  que	   la	  Ferme	  des	  Clarines	   investit	  dans	   les	  tables	  et	  bancs	  et	  que	  
ARPE	  investit	  dans	  du	  matériel	  vidéo	  avec	  micro	  pour	  environ	  500	  à	  600€	  sans	  demande	  de	  subvention.	  
.	  
3-‐	  Projet	  de	  création	  d’un	  film	  	  :	  	  
	  
Sébastien	   Majonchi	   ,adhérent	   de	   ARPE	   et	   réalisateur,	   	   propose	   de	   faire	   un	   documentaire	   long	   sur	   la	  
dynamique	  autour	  des	  actions	  proposées	  par	  ARPE	  .	  En	  fil	  rouge	  il	  suivrait	  le	  parcours	  de	  quelques	  personnes	  
qui	  seraient	  l'occasion	  d'aborder	  plusieurs	  thèmes	  (OGM,	  agriculture	  bio,	  consommation,	  économie...)	  
	  Il	  cherche	  notamment	  le	  témoignage	  de	  quelqu’un	  de	  jeune	  qui	  arrive	  dans	  le	  monde	  du	  bio	  (producteur	  ou	  
consommateur).	  	  	  
Vous	  trouverez	  une	  présentation	  plus	  détaillée	  dans	  le	  lien	  suivant	  :	  
(cliquer	  sur	  le	  lien	  tout	  en	  appuyant	  sur	  Ctrl)	  

	  	  projet	  film	  	  
	  
Sébastien	  souhaite	  créer	  une	  commission	  qui	  travaillera	  sur	  ce	  film	  (choix	  des	  thèmes,	  écriture...)	  
Sont	  déjà	  volontaires	  :	  Olivier	  Gardon,	  Yohann	  Pointet,	  Aude	  Matrat	  
Merci	   de	   le	   contacter	   rapidement	   si	   l'expérience	   vous	   tente,	   une	   réunion	   sera	   programmée	   très	  
prochainement.	  
	  	  	  	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Compte-‐rendu	  réalisé	  par	  Christine	  et	  Marie-‐Claire	  


